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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　本日、2222回目の例会です。「2」が4つ重なる記念
の会です。この50年間の月日が積み重なりあっての例
会2222回です。そしてここに、私が会長として挨拶を
させて頂いております。良いのでしょうか？と、ふと
思ってしまいますが頑張ります。
　「2」という数字が気になり調べました。「2」は数
字におけるの最初の偶数であり、別々のものが一つに
なるという「調和」や「統合」というような意味もある
他に、2つが「分裂」や「対立」する事も意味している
とありました。相反する意味がある数字なのですが、
「2」は「信じる心」とスピリチア上の数列意味でもあ
りました。「信じる心」は神様が与えてくれたパワフル
なツ－ルです。「望み」が叶うと信じる事で、その望み
は現実のものになるという事なのです。
　この2222回例会は、希望と望みを持とう!という会で
す。この例会の会長職にいる記念にポケットチ－フを
配らせて頂きました。2023-24年度のテ－マチ－フで

す。台紙付きなので台紙を調整しながらポケットに差
し、オシャレしてください。私も来週の例会が会長職
最後の例会となります。「信じる心」を持って、福田年
度にバトンタッチさせて頂きます。
　本日は、次年度活動計画発表の日です。福田年度の
活動が広がる日でもあります。宜しくお願い致します。

会　長　報　告

１．6月5日(月)の例会前に、第10回理事会(現・新合同)
    が開催されましたので報告を致します。
　 ①会計報告　異議なし
    ②周年事業費の不足分について
　　 年末のチャリティーバザーの残金より捻出
　 ③退会会員について
　　 藤平会員6月末で退会
　 ④2022-2023年度監査・事務引き継ぎの日程について
　　 日時：6月26日(月)16時～　事務局　　　
　　 出席：会長・幹事・次年度会長・次年度幹事・会計                    
                監査2名
　　事務引き継ぎ終了後、懇親会(理事・委員長出席)
　 ⑤2023-24年度行事について
　　 2月26日(月)に人見神社の清掃奉仕実施
　　 9月2５日(月)、4月15日(月)を夜間例会に変更
　 ⑥その他
　　 第1回理事会　7月3日(月)11時30分～

２．6月9日(金)に第5グループ会長幹事会が東京ベイプ
　  ラザホテルにて開催されました。当クラブからは、
     私(武田会長)、大川幹事、福田会長エレクト、佐々
     木会員、事務局 高島が出席。お疲れ様でした。

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ロータリーの友(6月号) 
３．例会第2222回記念品(武田会長よりプレゼント)



〈報　告〉
１．例会変更のお知らせ
    ＜富津中央RC＞
　 日時：6月15日(木)　休会(定款第7条第1節(d)による)
    ＜木更津東RC＞
    日時：6月2１日(月)　時間変更　点鐘18時30分
    場所：東洋
    内容：1年を振り返っての懇親会(夜間例会)

２．次週は、夜間例会です。今年度最後の例会となり
    ます。点鐘18時、場所はハミルトンホテル上総2階
　 です。出欠についての回答が本日午前10時となって
   おります。回答がまだの方は、至急事務局までご連
    絡お願いします。
　　
〈回　覧〉
１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　
２．第5グループ週報
３．ロータリー冊子英語版
４．夜間例会の出欠について 

委員会報告
第5グループ
現新会長・幹事会報告

福田　順也 会長エレクト

　皆さんこんにちは、6月9日(金)東京ベイプラザ
ホテルに於いて、15時から2023-24年度、第2回会
長・幹事会議、16時から新旧会長・幹事会議が開
催されました。当クラブからは、武田会長、大川幹
事、大森次年度幹事の代わりに、佐々木次年度会長
エレクト、高島さん、私で参加しました。
　15時からの会議では、まず野村ガバナー補佐の
挨拶がありました。議題に入り、
１．ガバナー補佐会議報告があり、まずガバナー公
　　式訪問、ガバナー補佐クラブ訪問についてお願
　　いがありました。次に、マイロータリー登録に
　　ついてお願いがありました。当クラブは登録者
　　数19名となっております。未登録の会員様
　　は、登録の方法を事務局よりご案内させて頂き
　　ますので、ご登録、宜しくお願い致します。
２．第5グループでの活動、要望などについて、グ
　　ループ通信の発行が7月、10月、1月、4月、6月
　　を予定しております。また、『鋸山日本遺産認
　　定に向けて』地区プロジェクトに第5グループ
　　で協力するとの事です。
３．ガバナー補佐クラブ訪問の日程が発表されまし
　　た。活動計画書でご確認願います。
４．情報研修会について、10月12日(木)かずさアカ

　　デミアパーク202号で13時から17時まで予定さ
　　れており、寺島パストガバナーの基礎講演がご
　　ざいます。対象が、次年度会長、幹事、管理運
　　営委員長、クラブ研修委員、入会5年以内の会
　　員となっております。対象の会員様宜しくお願
　　い致します。
５．IM『インターシティーミーティング』について
　　2024年2月24日(土)または3月2日(土)予定、講師
　　などについて、各クラブより何かご提案があっ
　　たらと、お願いがありました。
　16時の会議では、ホストクラブ会長、木更津RC
大村会長よりご挨拶があり、次に梶ガバナー補佐の
ご挨拶、最後に次年度野村ガバナー補佐のご挨拶が
ございました。議題は今年度の事業報告、仮決算報
告、会計監査について報告、審議があり、慎重審
議、可決承認され、閉会となりました。
　以上報告となります。

公共イメージ向上委員会
ロータリーの友紹介

永嶌　嘉嗣 会員

　ロータリーの友6月号の紹介を
させて頂きます。
　横組み4ページから、1年間
国際ロータリーを率いたジェニ
ファー・ジョーンズさんの総括
ともいうべき内容が紹介されて
います。ページが限られており
十分には記載されていないので
しょうが、女性の目線、視点と
いうものを感じます。6ページにはロータリーの基本的
な事が紹介されており、また日本のロータリーの歴史も
紹介されています。既にご存知とは思いますが、ロー
タリーの目的、四つのテストなど改めて確認出来ます。
　6月はロータリー親睦活動月間だそうで、14ページ
にはロータリー親睦活動とは？と題してその定義、仕
組みなどが紹介されています。なお、なぜかこの辺り
ページの数が表記されていないのでご注意ください。
　15ページには様々な親睦活動グループが紹介されて
います。その中で、12ページにはバイク好き集まれと題
してツーリングと親睦会の様子が紹介されています。
私はバイクはやらないのですが、スキーは多少心得が
あるので、8ページからのスキーを通しての親睦活動の
ところは興味深く拝見しました。私はスキー場としては
富良野のほうが好きなのですが、ニセコも素晴らしい
スキー場です。機会があれば君津ロータリーでもその
ような親睦旅行を企画して頂けないかと思います。20
ページからはローターアクトのこれからを確認しようと



題してローターアクトの抱える課題が整理されていま
す。対話形式になっているのですが、ロータリーの未
来を考えても重要と考えられる課題が整理されていま
す。
　次に縦組みの4ページからスマートファクトリーへの
挑戦と題して、これからの人材育成に関する考察がな
されています。スマートファクトリーというのは、AIや
先端技術を駆使し、デジタルデータを基に業務管理を
行う工場の事だそうです。確かに現在はデジタル化が
急速に進み、あらゆる面で大きな転換期に入っていま
す。その中で我が国の産業で重要な位置を占める製造
業も必然的にそのような変革を迫られていると思いま
す。当地区には日本でもおそらく製造業のトップを独
走する新日鉄があり、またその関連企業の多くの社長
さん方も当クラブに参加されております。そのような
方々には釈迦の耳に説法になりそうですが、製造業か
らはかけ離れたところで仕事をしている私にはかなり
刺激的でした。内容はまず、筆者の所属する安川電機
の概要の説明があり、2番目に日本の製造業の歴史、3
番目に製造大国中国の現状、最後にそれらを踏まえ今
後の日本の向かうべき方向についてとなっています。
1970年代安川電機ではお客様対応の自動化は進んで
いましたが、社内の自動化が全く進んでいなかったそ
うです。モーターの制作が得意な会社のようですが、
組み立て、家電や自動車のモーターを作る過程の自動
化はほぼゼロだったようです。コンベアラインに乗せて
はいるものの、ほとんどを人の手で作っていたそうで
す。そこで登場したのがメカトロニクスという考え方で
す。すべてを効率的に機能させるために工場の中に欲
しいロボットを開発、作成していったのだそうです。中
国は世界一の製造大国ですが、実はその核心部分は他
国に依存しています。中国の工場内のロボットは、ほ
ぼ日本製かドイツ製だそうです。それ以外にもコアな
部分はまだ日本が押さえているようです。マザーマシン
という工作機械についても日本が圧倒的なのだそうで
す。したがって中国は製造大国ではあるものの、製造
強国ではないのだそうです。現状に満足せず、今後の
日本に本当に必要なものとは何かを真剣に考え、その
ような事を担う人を育てるという事が大切だと提起さ
れています。
　次に13ページの卓話の泉に、皮膚とスキンケアと題
して皮膚科医の一文が紹介されています。私も常日頃
からその通りだと思っていた内容であり、皆様にも一
読をお勧めします。加齢により保湿機能が低下してい
く事、それを補うにはどのような注意が必要かなどとい
う事が分かりやすく解説されています。
　以上、ロータリーの友6月号の紹介でした。

クラブ協議会
次年度活動計画発表
『変化と希望を未来に』

福田　順也 会長エレクト

　ゴードンR.マッキナリー会長
は「平和とは希望が根付くため
の土壌です」と説き、「世界に
希望を生み出そう」を今年度
のテーマとし、当地区の2790地
区、鵜沢和弘ガバナーエレクト
の地区テーマは「エンゲージメ
ントを育もう」を今年度のテー
マとしました。
　鵜沢ガバナーは、クラブにDEIの文化を広める事は
目的ではなく手段であり、会員のクラブに対する帰属
意識・貢献意欲を育む事、つまりエンゲージメントを育
む事こそが目的と説いております。
　今年度君津RCの事業は例年同様、親子体験枝豆収
穫祭を地区補助金を活用し開催、同日にポリオ根絶の
啓蒙活動。周西中との駅前花植え作業、周西小・中、
八重原中での出前教室の開催。会員・家族親睦忘年例
会・チャリティーバザー。きみつ愛児園クリスマス会の
参加。新規事業として、地元高校にインターアクト部
の設置依頼。本当に支援が必要とされている子ども達
への食事の提供として、子ども食堂の設立準備をしま
す。
　ロータリーの目的である「意義のある事業の基礎と
して奉仕の理念を奨励し、これを育む事にある」を掲
げ、君津RC会員お一人お一人が主役となり、奉仕の理
念を実践し、クラブの仲間との信頼を築き、「変化と希
望を未来に」つなぎたいと思います。
　では、次年度各委員長より次年度活動方針について
発表してください。なお、内容については、次年度活
動計画書に掲載致します。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子 昨日、商工会議所福利厚生委員会主
催の親睦旅行で、山梨のさくらんぼ
狩りに行って来ました。楽しい一日
を過ごしましたが、その前日雨天の
花植えを法人会君津地区事業で君文
の花壇をきれいに花植えしたうえで
の参加だったのですが、自分で思っ
ているより年を取っているのでしょ
うか、本日声が出ません。体に来た
というよりは声に来てます。疲労が



･･･ずぶとい体に繊細な「のど」で
した。

大川　裕士 本日の例会は、第2222回のエン
ジェルナンバー。色々な意味がある
みたいですが、金運アップのメッ
セージ、運をつかんでください。
(有)高島モータース　代表取締役　高
島裕之様、来訪ありがとうございま
す。ウニバト様、リアさん、陶様よ
うこそ。陶様を始め、ホストファミ
リーを引き受けて頂きました会員メ
ンバーの皆様ありがとうございまし
た。

大浦　芳弘 今年度例会もあと2回です。次年度
にとどこおりなく引継げますように
努力致します。

福田　順也 次年度の活動計画の発表、各委員長
ありがとうございました。次年度ど
うぞ宜しくお願い致します。

内藤　智介 先週の金曜日9日にリアちゃんを次
のホストファミリーの陶さん宅に送
り出しました。当初は不安ばかりの
妻でしたが、今はリアちゃんロスで
寂しそうにしています。

隈元　雅博 (有)高島モータース　代表取締役　高
島裕之さん、ようこそ君津RCへ。
リアさん、陶さん、ウニバト君、よ
うこそ君津RCの記念すべき2222回
目の例会にご参加くださりありがと
うございます。次年度の計画が発表
され、いよいよ次年度モードに突
入しましたね。武田会長年度の例
会もあと1回となりましたが、最後
の夜間例会は是非みんなで楽しみま
しょう!

大森　俊介 本日は、多くのお客様にお越し頂き
ありがとうございます。今年度もあ
と2回となりましたが気を抜かず頑
張ります。

平野　寛明 (有)高島モータース　高島裕之様、
青少年交換留学生　リア・ロハ
ン・グルジャール様、青少年交換
留学生ホストファミリー　陶文子
様、米山奨学生　ウニバト様、よう
こそ君津ロータリーへ。

山内　雅夫 次年度の活動方針を報告させて頂き
ました。初めての委員長という事で
慣れない事ばかりですが、会員の皆
様のお力を借りて進めていきたいと
思いますので、ご協力、ご支援を宜

しくお願い致します。
谷　　浩司 先週末に千葉県危険物安全協会連合

会より、弊社の千葉営業所並びに大
網営業所が優良危険物取扱所として
表彰されました。これからも安全に
営業する努力をしていきます。

青山　勝巳 先週、夜間例会で夜遅くまで話しを
された方々とお会い出来たのが良
かったです。

佐々木昭博 高島モータース　高島裕之様、よう
こそ君津RCへ!入会お待ちしていま
す。

野中慎太郎 永嶌さん、ロータリーの友6月号の
発表ありがとうございました。

鈴木　秀範 皆さん、こんにちは。先日は初めて
夜間例会に参加させて頂きました。
非常に有意義な時間でした。

篠塚　知美 親睦委員会の次年度の活動計画を発
表させて頂きました。会員同士の親
睦を深めるために努めて参ります。
どうぞ宜しくお願いします。

安田　　学 武田会長、記念品ありがとうござい
ます。

福島　大介 武田会長、2222回の記念品ありが
とうございました。大切に使用させ
て頂きます。

内山貴美子 高島様、本日は来訪ありがとうござ
います。ご入会をお待ちしていま
す!武田会長、ポケットチーフあり
がとうございました。ウニバト君お
久ぶりです。リアちゃん、陶さん、
来訪ありがとうございます。

富田　健司 雨が続きます。皆様、体調をくずさ
ぬようご自愛ください。

木内　髙茂 本年度ももう終わりですね。次年度
もかわらず頑張って参ります。

秋山　大輔 高島モータース　高島様、ようこそ
君津ロータリーへ。一緒に活動出来
る事を楽しみにしております。

鳥取　秀郎 6月5日、都市対抗野球南関東大会
にて「かずさマジック」が見事2位
で東京ドーム出場を決めてくれまし
た。当日夕刻の祝勝会では、チーム
のビールかけを初めて間近で見る事
が出来ました。選手、監督ら関係者
の熱気、爆発するエネルギー、やっ
ぱりスポーツは良いですね。皆の心
が一つになり、勇気と元気をもらっ
たような気がします。7月14日から
東京ドーム戦です。当社からもコー



チ兼捕手の小関選手、外野手の真崎
選手が出場します。応援宜しくお願
いします。

馬場　孝弘 一週遅れましたが、かずさマジック
おめでとうございます。ドーム応援
致します。

坂本　直樹 本日は、記念の第2222回例会に出
席出来て光栄です。第3333回出席
を目指してロータリー活動を頑張り
ます。

宮嵜　　慎 梅雨に入りました。季節の変わり目
です。お身体に気をつけてお過ごし
ください。陶さん、リアさん、よう
こそ君津ロータリーへ。21日楽しみ
にしております。

常住　賢二 かずさマジックの都市対抗野球本戦
への出場が決まりました。第2代表
決定戦の対ホンダ戦では、当社所属
選手の活躍に感動しました。7月14
日から始まる東京ドームにも出来る
限り応援に行くつもりです。皆さん
も応援宜しくお願い致します。

谷川　有司 梅雨に入り、嫌な季節に突入しまし
た。体に気をつけていきたいと思っ
ています。

小関　常雄 日本製鉄かずさマジックの東京ドー
ム出場が決まりました。かずさ市民
応援団に入会されていない会員の方
はご入会願います。

髙橋　雄一 お世話になります。今年も雨の量が
多いですね～!!梅雨に入りもっと降
るのかな～?

講本　義史 マジックの東京ドーム出場が決まり
ましたね。等身大の“光亀くん(こう
き)”が弊社インスタでお祝いしてま
す。お時間あればどうぞ!

髙島　俊治 かずさマジックの東京ドーム出場が
決まりました。組合せ抽選は6月16
日との事、対戦相手によらず初戦は
是非勝ってほしいと思います。出来
れば土日の試合日になってほしいも
のです。

川名　正志 今日は所用で早退します。

福田会長エレクト、鈴木荘一会員参加
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